

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 09. Juni 2010

Pflege Fest- und Kerbeplatz (CDU-Fraktion)

Das Tiefbauamt Wiesbaden wird gebeten, den Fest- und Kerbeplatz in Heßloch regelmäßig zu pflegen.

Begründung:

Der seit ca. 30 Jahren bestehende Fest- und Kerbeplatz ist wegen fehlender routinemäßiger Pflege stark vernachlässigt. Sowohl das angrenzende Begleitgrün als auch die Auflage des Platzes bedürfen einer besonderen Aufmerksamkeit. Darüber hinaus ist auch der angrenzende Wertstoffplatz für Glascontainer reinigungs- und mähbedürftig. Der Ortsbeirat schlägt für die dauerhafte Pflege eine Kooperation mit den Bauhauswerkstätten vor, die bekanntlich die Dorfmitte reinigen und pflegen.

Beschluss Nr. 0023

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. IV i.V.m. Dez. VII z.w.V.
Amt 66 i.V.m. ELW

1005 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher